

## Fitch cambia perspectiva de Mexichem

**MEXICHEM YA** enfrenta dos problemas después de anunciar la compra de Netafim. La primera, el precio de sus acciones acumula una caída de 4.85% en dos sesiones y la segunda, Fitch Ratings modificó la perspectiva de las calificaciones de la petroquímica a Negativa desde Estable.

Mexichem informó la madrugada del lunes su acuerdo definitivo para adquirir 80% de Netafim, empresa de irrigación, por 1,520 millones de dólares. "Fitch estima que el apalancamiento neto proforma ajustado de Mexichem subirá a 3.1 veces tras el cierre de la transacción, que se espera que ocurra antes de fin de año. Esto se compara con las expectativas previas de Fitch de apalancamiento neto de alrededor de 2.5 veces para el 2017 y da lugar a la perspectiva Negativa", explicó la calificadora en un comunicado. Para recuperar su perspectiva Estable, Mexichem tendría que desapalancarse por debajo de 2.5 veces en los próximos 12 a 24 meses; de no hacerlo, "probablemente resultaría en una baja de la calificación", detalló Fitch Ratings.

La adquisición se financiará con cerca de 300 millones de dólares en efectivo; 200 millones de dólares mediante una línea de crédito revolvente de Mexichem y el resto a través de un préstamo puente. "Después del cierre de la transacción, Mexichem espera emitir bonos para refinanciar el crédito puente y pagar la línea de crédito revolvente con el flujo de caja generado durante el 2018", informó Fitch Ratings. La adquisición debe diversificar la generación de flujo de efectivo de Mexichem, ya que los productos relacionados con la agricultura ahora representarán más de 10% del EBITDA. (Redacción)